





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



O114/2024 Texcoco, Estado de México, 6 de febrero de 2024

DETIENE SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX A DOS PERSONAS POSIBLEMENTE IMPLICADAS EN LA COMISIÓN DE UN HOMICIDIO

- Durante la intervención, aseguraron aparente droga conocida como cristal y dinero en efectivo.
- El ataque con arma de fuego sucedió el pasado 23 de enero del año en curso, en el municipio de Chimalhuacán.

Derivado de las labores de inteligencia que se priorizan en la actual administración, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieron a dos personas que viajaban en un vehículo utilizado en la comisión de un homicidio y probables implicadas en el hecho.

Mediante el sistema de Arcos Carreteros, personal de esta dependencia del Centro de Mando estatal, registró el cruce del automóvil de la marca Nissan Versa, color gris, con placas de circulación del estado de Guanajuato, ligado a una carpeta de investigación por un ataque de arma de fuego, en agravio de un ciudadano que falleció en el hospital cuando recibía atención médica.

Policías estatales de la SSEM atendieron la alerta y dieron alcance a la unidad sobre la carretera federal México-Texcoco, en el kilómetro 30, a la altura del poblado de Santiago Cuautlalpan. En el sitio, marcaron el alto al conductor, a fin de realizar una revisión de los datos de identificación vehicular.

Tras cotejar la información, confirmaron que se trataba del automóvil señalado en el reporte; al continuar con la inspección, localizaron entre las pertenencias de los pasajeros envoltorios de plástico con una sustancia blanquizca con características propias de la droga conocida como cristal, además de dos teléfonos celulares y 66 mil 200 pesos en efectivo, en billetes y monedas de diferentes denominaciones.









COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Los oficiales detuvieron a Fidel "N" y Cinthya "N" de 36 y 30 años de edad. Después de hacer saber los derechos que la ley otorga, fueron presentados junto con los indicios a la Fiscalía de Homicidios con sede en Chimalhuacán, para determinar su situación jurídica. Cabe destacar que el evento aparentemente se trató de un robo de vehículo, por lo que el dueño fue agredido y posteriormente falleció en el centro médico.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.